



2 Pièces

68 m²

Réf. GV/DA/10947/V

2 150 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Distric
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avenue Montaigne. Cet appartement de 68m2 est situé au 7ème étage d'un magnifique immeuble face au Plaza. Baigné de soleil, il bénéficie de vues incroyables sur l'Avenue Montaigne mais aussi sur l'arrière. Il se compose d'une entrée, un séjour sur l'Avenue, une cuisine équipée et une très grande suite avec dressing et salle de bains wc. La suite donne sur l'arrière avec de magnifiques vues dégagées sur tout paris. Un parking à la location complète ce pied à terre d'exception.

Avenue Montaigne. This 67 sqm apartment bathed in sunshine is on the 7th floor of a magnificent building facing the iconic Plaza Athénée palace hotel. Benefiting from exceptional views both of the avenue and of the capital to the rear, it includes a living/reception room, an equipped kitchen, and a spacious suite with a bathroom/wc and a dressing room. With a parking space for rent. A superb pied a terre.

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

